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AVIS D'APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT
N° 12/AONO/CMNE-MADG/CIPM/2024 du 13/02/2024 pour les travaux de de reboisement de la

ville de Madingring, Commune de Madingring, Département du Mayo-Rey, Région du Nord (En
procédure d'urgence).

1. Objet de l'appel d'offres :
Dans le cadre de l'exécution du Budget d'Investissement Public, le Maire de ia Commune de Madingring, (Autorité
Contractante), lance un Appel d'offres National Ouvert pour rexécutlon des travaux de reboisement de la ville de Madingring de
Madingring, Commune de Madingring, Département du Mayo-Rey, Région du Nord. (En procédure d'urgence)
2. Financement et imputations budgétaires
Les travaux objet du présent Avis d'Appel d'Offres sont financés par le BIP du MINFOF, sur les imputations budgétaires ci-après :
Imputation : Autorisation de dépense :
3. Consistance des travaux
La consistance dés travaux se présenté comme suit (suivant le cOhtênu du devis) :

Acquisition des plans (forestiers, fruitiers et même exotiques);
Préparation des sites de reboisement (délimitation, défrichement, piquetage et creusement des trous pour misé
en terre des plans) ;
Transport des plans ;
Mise en terre des plans ; <
Sécurisation, suivi et entretien quotidien ;

4. Délais d'exécution
Le délai maximum prévu par le Maître d'Ouvrage pour la réalisation des travaux objet du présent appel d'offres est de trois (03)
mois.

5. Allotissement

Les travaux objet du présent appel d'offres constituent un lot unique.
6. Coût prévisionnel

Le coût prévisionnel de l'opération à l'issue des études préalables est de Vingt mUfions (20 000 000) de francs CFA.
7. Participation et origine

La participation au présent Appel d'Offres est ouverte à égalité des conditions à toutes les entreprises capables de réaliser les
travaux de reboisement installées au Cameroun.

8. Financement

Les travaux objet du présent Appel d'Offres sont financés par le BIP du MINFOF pour l'exercice 2024
9. Cautionnement provisoire
Chaque soumissionnaire devra joindre à ses pièces administratives une caution de soumission établie par une banque de premier
ordre agréée par le Ministère des finances et dont la liste figure dans la pièce 12 du DAO, d'un montant de Quatre cent milles
[400 000) francs CFA valable pendant trente (30) jours au-delà de la date originale de validité des offres.
10. Consultation du Dossier d'Appel d'Offres

Le dossier peut "être consulté aux heures ouvrables à la Commune de Madingring, dans le JDM et à la DD/MAP/MR, dès
publication du présent avis.
11. Acquisition du Dossier d'Appel d'Offres
Le dossier peut être obtenu à la Commune de Madingring dès publication du présent avis, contre présentation d'une quittance de
versement à la Recette Municipale de Madingring d'une somme non remboursable de Cent mille (100 000) F.CFA représentant
les frais d'acquisition du DAO. Lors du retrait du DAO, les soumissionnaires devront se faire enregistrer en laissant leur adresse
complète. (B.P., Fax, Téléphone, etc.).
12. Remise des offres

Chaque offre rédigée en français ou en anglais en sept (07) exemplaires dont un (01) original et six (06) copies marquées comme
telles, devra parvenir au Secrétariat Généra! de la Commune de Madingring au plus tard le 07/03/2024à 11 h 00 précises, portant
la mention :
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rbl,OISDimnTdll°Jird!ÏaÏgX?omÎ^^^^^ du 13/02/2024 pour tes .ravaux de
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conformes par le^sorvîce^étr^UQ^ilr^^^^ ^^fninislratjvos requises doivent être produites en originaux ou en copies certifiées
compétente (Préfet. Sous-préfet....), conformément aux

dato de signaturo^de précédant la date de dépôt des offres ou avoir été établies postérieurement à ià
prescriptions du Dossier d'Appel d'Offres sera déclarée irrecevable. Notamment

14. Ouverture des pliR délivrée par une banque do premier ordre agréée par le Ministère ctiargé des finances.
L ouverture des plis se fera en un temps.
OUVSrture des pièces administratives et dos offres techniques et financières aura lieu le 07/03/2024 à 12 h 00. Elle sera faite par
3  ommisslon Interne de Passation des Marchés auprès de la Commune de Madingring dans la salle des actes de ladite
commune. Seuls les soumissionnaires peuvent assister à celte séance d'ouverture ou s'y faire représenter par une personne de
leur choix dûment mandatée.
■15. Critères d'évaliiatlnn-
15.1 Critères éilminatoIrpR ^
Les principaux critères relatifs à l'élimination des offres des candldais sont définis comme ci-après :

•  absence ou non-conformité de la caution de soumission à l'ouverture;
•  pièces administrative absente ou non conforme après 48 heures; accordées aux soumissionnaires ;
•  fausse déclaration OU présentation d'une pièce falsifiée; . ^ ,
•  offre technique ayant obtenu une note inférieure à 70% des « Oui » ;
•  absence d'un prix unitaire quantifié ;
•  non-conformité du modèle de soumission ;
•  être titulaire d'un marché abandonné durant tes précédentes années budgétaires (2021,2022 et 2023)

15.2. Critères essentiels :
Les critères relatifs à la qualification des candidats porteront sur : N

No Critères essentiels
Présentation de l'offre
Références de l'entreprise;
Moyens humains ;
Moyen matériels ;
Méthodologie et planning;
Surface financière ;
Chiffre d'affaire
rnnRPntPment des clauses à caractère administratives et techriiques
Attestation de visite de site signée sur l'honneur par le soumissionnaire

otation binaire
Oui/Non,
Oui/Non
Oui/Non
Oui/Non
Qui/Non

Oui/Non
Oui/Non
Oui/Non

Oui/Non—10 Prise en mmpte riPsaspectssocio^nvirunnbni^MtdUA ^ ■> _, x.4—
-sS^l^ayant obtenu une rote supèneure ou égale à 70 % de >. oui » sera qualifié pour la suite de la procédure.
L'Âu^fSactaote attribuera le Marché au soureissionnaire dont l'offre aura été évaluée la moins-dlsante et jugé
techniguement apte à exécuter le marché de façon satisfaisante.

ÎL EIBEE=l|agés par leur offre pendant quatre.vlngt.dlx (90) jours à partir de la date limite
fixée pour la remise des offres.

s'fsg.rrgSi...... î". •».». » "•
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OPENED NATIONAL INVITATION 10 TENDER

N" 12/ONLT/MAD-COUN/ITB/2024 of 13*^/02/2024 for the exécution of reforestation Works of the Madingring
town, Madingring Councll, Mayo-Rey Division, and NorthRegion (in emergency procédure).

1. Object of the Invitation to tender
Wilhin the framework of PIB of the 2024 financialyear, the Mayor of Madingring Councii herebylaunches an
Opened National Invitation to Tender for the exécution of reforestationworks of the Madingring town,
Madingring Councii, Mayo-Rey Division, NorthRegion (In emergency procédure).
2. Nature of Works

The workssubject of thiscontractincludes:
• Pips acquisition;
• Sites préparation (sites délimitation, sites cleaningpicketing, digginghholes for grounding plans);
•  Pips transportation;
• Grounding plans;

• Framework - Roof- ceîling;
• Sécurisation, dayly monitoring and maintenanace.
4. Execution deadiine

The maximum exécution deadiine provided for by the Project Owner for the exécution of the workssubject ôf thls
tender shailbethree (03) months.
5. Allotment

The Works are into a single lot. i
6. Estimatedcost

The estimatedcost of the operationfollowlngpriorstudiesisCFA francsTwenty/n/Wons (20 000 000).
7. Participation and orlgin
Participation in this tender Isopened on equal conditions to all Cameroonrbasedcontractorswhich are ables to.
reaiize the reforestation works.
8. Financing and budget head
Works underthis tender shallbefinanced by the budget of the MINFOF PIB for the 2024 Financial Year oh the
budget head as follows:
Imputation: , Expenditureauthorization:
9. Rrovisionaibld bond
Eachbidder must include in his administrative documents, a bid bon Issued by a first rate-bankapproved by the
Ministry in charge of Finance featuring on the list in document 12 of the tender file of amount of CFA Francs
Fourhundredthousand (400 000) and valid for thirty (30) daysbayond the original date of the validity of the offers.
10. Consultation of tender file « ^ ♦ *u
The file maybeconsulteddurlngworklnghoursat General Secretary of Madingring Councii, In^the "JDM- and at the
Mayo-Rey DivisionalDelegation of Public Contract, as soon as this notice ispublished.
11. Acquisition of tender file
The file maybeobtainedfrom Madingring Councll, as this notice ispublishedagainstpayment of a non-refundabiesum of
CFA fra/icsOne hundredf/iousand (100 000) payable at the Municipal Treasury of Madingring.
12. Submission of offers

Each of drafted in English or French in seven copies (including the original and six (6) copies marked as
suchshouldreachinto Madingring Councii no laterthan the 07"'/03/2024 at 11 a.m. arid should caity the,
inscription:
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"OPENED NATIONAL INVITATION TO TENDER
N- 12/ONiT/MAD-COUNnTB/2024 of12th/02/2024 for the exécution of the reforestatlon of the Madingring town, Madingring

Council, Mayo-Rey Division, NorthRegion (in emergcncy procédure),
beoponedonlyat the tender-evaluatlon session".

13. Admissibility ofoffers
Under pain of rejection, the administrative documents requlred, mus! be procure in origirials or true copies
certifled by the issuing service or a compétent administrative authority (Senior DIvislonalÔfficer,
iJivisionalOfficer ) in accordance with the conditions of the invitation to tender. They must liot
DBolderthanthreepreceding the original date of submission of bids (3) months or must not havs been
establishedafter the slgning of the tender notice.
Anyincompleteoffer in accordance with the prescriptions of thîs notice and tender file shallbedeclared
inadmissible. Especlally the absence of abîd bon issued by a first-rate bankapproved the Minlstry In charge pf
Finance.

14. Opening of bids
The bidsshallbeopened in single phase. The opening of the administrative documents, the technical and
financialoffersshalilake place on the 07^/03/2024 at 12 a.m. local time, by the f\4adingring council Tenders
Board, in the presence of tenders at the meeting Hall of Madingring Council. Oniybiddersmay attend or
bedulyrepresented by some body of theirchoicewithsoundknowledge of thelr file.
15. Evaluation criteria

Main eliminatorycriterla
-  absence omon-conformityof the bidbonddurlng the openning session,

absence omon-conformity cf an administrative after 48 hoursaccorded to the tenderers;
-  false déclaration or falsifîedplece;
-  obtained total of points under 70% of "yes";

omission of one quantified unit prices;
nonconformity of the submission model;
beingholder of an abandonedcontractduring the years 2023.2022 and 2021 budget exercises.

15.2. Essential criteria

No Essential criteria
Binaiy notation

1 General présentation of the offer Yés / N6

2 Contraclorisreferences Yès/No

3 Hiimanresources Yes/No

4 Materialresources Yes/No

5 Methodoloqy and Planning of activities Yès / Nô

6 Financial capadty ^—, Yes / Nô

7 Tumover Yes / No

8 Consent of administrative and technical clauses Yes / No

9 Attestation of the site visitsigned on honour Yes / No

10 Takinointoaccount of tfie soda! and environmental aspects Yes/No

TheTrolectOwnershallaward the jobbingOrder to the contractorwho bas the lowestbid, deemed to be in
keepingwith the consultation file.

BWd^reSemainœmmitted to theiroffers for ninety (90) daysfrom the deadiine set for the submission of
tenders.
18. Addltlonal information . _
Complementarytechnlcal information maybeobtainedduringworkinghoursat Madingring oouncii.

. ,.<f5ÏII|Jiingring, the 13>2/2024

Amollalions :

ARMP/NO/GRA
CIP/MADJNGRING

DDMINEPAT/MR
DDMAP/MR

AFFICHAGE

ARCHIVES
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